



Association  
des Bibliothécaires  
de France

## La mise en réseau des bibliothèques : tout le monde y gagne

La mise en œuvre de la réforme territoriale se traduit par une reconfiguration des périmètres intercommunaux. Dans ce cadre, les compétences sont à réexaminer.

L'ABF édite une plaquette présentant le résultat de son analyse et de son expérience dans le domaine des bibliothèques et qui s'adresse en particulier aux élus et aux cadres dirigeants territoriaux.

L'objectif est de montrer en quoi la coopération intercommunale peut améliorer les services rendus par les bibliothèques à la population dans un contexte de maîtrise des coûts, mais aussi de présenter le large éventail des solutions possibles : il n'y a pas de modèle imposé.

Plaquette

Pour approfondir : [les fiches du groupe de travail réforme territoriale de l'ABF](#)